

誠・愛・勇

山田小学校だより

【学校教育目標】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2024. 7. 19 文責:校長 村川 司麻
平戸市立山田小学校(平戸市生月町山田免 511)
TEL0950(22)9243/FAX0950(53)1004
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/yamada>

命を大切に！命を輝かせよう！

7月2日(火)～7月8日(月)は、『長崎っ子の心を見つめる教育週間』でした。



7月2日(火)、「命についての講話」を行いました。『命』という漢字に注目し、「人が一つ叩く」とは？を考えました。そうです。「心臓の鼓動」をみんなで確かめました。一人一人の「体」であり「心」に命が宿っていることを確かめました。また、『体』と『学校の合言葉』をつなげて、『命』について考えました。手や足、体全部を使って、「ともに遊び」命ある体を鍛えよう。目で周りを見て、手や足を使って役に立ち「ともに働こう」。耳で友達や先生の話をよく聞き、口を使って自分の意見を発表し、「ともに学ぼう」。友達の良さを見つめることに目や心を使いながら、多くのことに『挑戦』して、一人一人の『命』を輝かせていこう。という話をしました。

毎日毎日の『挑戦』が『命を大切にすること』です。ご家庭、地域でも、子どもたちの命の輝きを見つめ、大いに褒め、認めてあげてください。些細なことにも、命の輝きが見つけれられると思います。「目立つ命」「目立たない命」があるかもしれません。しかし、きっと輝いているはずです。『大切な一つの命』です。大切な宝をみんなで育てたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



同日に、授業参観で道徳の授業を行いました。「身近な事故から考える命」「家族の一員としての役割(命)」「小学生の死からつながる命」それぞれの学年で命の大切さについて深く考えることができました。

授業参観を中心に多くの方々に御来校いただき、子どもたちの心に寄り添っていただいたことに感謝申し上げます。今後も子どもたち一人一人の命を輝かせることができるよう、御支援御協力をよろしくお願いいたします。



1学期が終わりました！

早くも、1学期終業式の日を迎えました。山田小学校では、今年度、『挑戦』を合言葉に加え、毎日、自分たちの目標を振り返りながら学校生活を頑張ってきました。子どもたちは、元気に登校し、多くのことに『挑戦』して大きく成長することができました。できることが増え、たくさん褒めてもらい、自信につながった児童もいます。保護者・地域の皆様には、本校の子どもたちのために多くの御支援御協力をいただき、誠にありがとうございました。

～見守りをしっかりお願いします～

明日から、4日間の夏休みに入ります。今年度の海開きは、早崎(トボス)海水浴場・御崎浦海浜公園海水浴場ともに7/20～8/15です。また、夏休み中は、観光客も増え、道路の危険も増えます。子どもたちが安全かつ安心して地域や家庭での生活ができますように、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

8・9月行事

1日(木)少年の日

9日(金)全校登校日、平和集会
(通常登校、11時20分下校)

11日(日)山の日

12日(月)振替休日

※13日(火)～16日(金)学校閉庁日

18日(日)家庭の日

【9月主な行事】

2日(月)始業式(11時05分下校、給食なし)

6日(金)夏休み作品展(～10日)

10日(火)授業参観・懇談会

※ファミリープログラム(14:15～15:15)

19日(木)・20日(金)6年生修学旅行